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29 августа идеологический от
дел горкома партии провел сове
щание председателей советов со
действия распространению печа
ти, уполномоченных по подписке 
и другого актива. На совещании 
шел разговор о подготовке и на
чале подписной кампании на 
1964 год.

В своих . выступлениях заве
дующий идеологическим отделом 
горкома партии М. И. Бусыгин и

ПЕРЕД ПЕРВЫМ 
З В О Н К О М

Заівтра прозвенит первый 
звонок в школах. Тысячи 
учеников сядут за парты, 
чтобы получить знания, и с 
успехом потом применять их 
в жвзнь.

Прошедший учебный год 
начался в обстановке обще
го трудового подъема, выз
ванного решениями XXII 
съезда .и принятием великой 
Программы КПСС. В ре
зультате большой организа
ционной работы, проведен
ной исполкомом горсовета и 
исполкомами поселковых и 
сельских Советов, городским 
отделом народного образова
ния, широкой общественно
стью, ни одного ученика не 
осталось вне школы.

Нынешний учебный год в 
школах начинается в усло
виях всеобщего трудового 
подъема и усиления идеоло
гической работы, .вызванной 
решениями июньского Пле
нума ЦК КПСС, на котором 
вопросам трудового воспи
тания подрастающего поко
ления было уделено самое 
серьезное внимание. Учить 
учащихся добросовестно тру
диться на пользу общества, 
ценить работу своих рук, 
всего нашего народа — та
кова задача сегодняшнего 
дня. Так, учителя А. Тимо
феев, С. Плюснин, Г. Поно
марев, И. Мосунов и много 
других являются .примером 
воспитания трудовых навы
ков у учащихся. Настоя
щими мастерами своего дела 
являются учителя М. Перш- 
кова, А. А л е к с а н д р  ова, 
Е. Молостова, Е. Пелевина. 
И. Рычков и многие другие.

Широкое развитие в шко
лах города получило эстети
ческое воспитание — одна 
из форм идеологиче с к о г о  
воздействия на учеников. 
Задача учительства города 
заключается в том, чтобы, 
сочетая трудовое воспитание 
и внеурочное занятие со 
школьниками, воспитывать 
подрастающее поколение в 
ленинских традициях, в ду
хе коммунистического отно
шения к труду, обществу

Нет сомнения, что наши 
славные учителя и впредь 
не пожалеют сил для воспи
тания молодежи — настоя
щих строителей коммуниз
ма,

С новым учебным годом, 
доропие товарищи!

к /Ъ іѲ р К Ь іЖ В ДВЕ СМЕНЫ
28 августа. Строители, рабо

тающие на новой школе на Ди
насе, хорошо понимают, на
сколько дорог в это время не 
только каждый день, но и каж 
дый час. Ведь первое сентября 
— это большой и счастливый 
день нашей детворы и его нель
зя омрачать разными недодел
ками .или перенесением сдачи 
школы на новый срок.

...На строительной площадке 
трудятся более двухсот Чело
век, в две смены. Вот комп
лексные бригады тт. Тонкова, 
Некрасова, Глущенко, завер
шают последние отделочные ра
боты.

Мальчишки и девчонки, со
бравшись возле здания, внима
тельно глядят, как лучшие 
штукатуры комсомолка Людми
ла Козырева, Зоя Заяц и дру
гие накладывают раствор, а ма
ляры Евгения Иванова, Нина 
Герасимчук, Мария Филалеева 
и Мария Кропотова «оживля
ют» стены веселыми мазками 
краски.

Здание школы №  16 устаре
ло, стало тесным. И сейчас уче
ницы Таня Реутова и Надя Бо
ровских с большой радостью 
шагают по просторным, свет
лым классам, кабинетам новой 
школы, которые красиво со 
вкусом отделаны. Тут идут еще 
работы. Бригады конторы спец
работ Юрия Васильева и моза
ичники Н. Г. Буренка заканчи
вают настил мозаичного пола в 

. вестибюле главного входа. С 
большим подъем-ом здесь тру
дится член партии Иван Ми
хайлович Грачунов, комсомол
ка Надежда Бровкова, рабочий 
с большим стажем Николай 
Ведмедь. Ведь главный вход 
встречаем людей и производит 
на них первое впечатление. 
Значит должен он быть отде
лан как можно лучше. Очень 
красиво выглядят некоторые 
участки стен школы, облицо
ванные глазированной плиткой 
из пластмассы.

В школе все поражает своей 
новизной, начиная с крыши.

Бригада Буренка покрыла ее 
мягкой кровлей из особого ма
териала. Необычен и настил по
лов. На бетонном основании 
прикреплен линолеум. Рабочие 
конторы спецработ А. Куірба- 
ковских, Р. Фатихов и другие 
не уходят с работы, не выпол
нив повышенную норму. Но по
ка что готовы полы только в 
главном корпусе, на третьем и 
Етором этажах. Прораб конто
ры спецработ Н. Ф. Коротчен- 
ко уверяет, что полы этими 
днями будут готовы.

К сожалению, сантехники от
стают. Еще .не в порядке внут
ренний водопровод. Мастер 
Алексей Петрович Аксенов из
бегает перечислить все, что ос
талось доделать.

Бригадир электромонтажни
ков тов. Симкин пробует: го

рит ли свет в главном корпусе, 
в спортивном зале. Там все в 
порядке, но вот в мастерских, 
в столовой нет света, а ведь 
дни становятся все более ко
роткими На школьном дворе 
ведутся работы по благоустрой
ству. Бульдозеры, катки вырав
нивают землю, асфальтируется 
дорога, тротуары.

Строительство школы подхо
дит к концу. Сдача ее в эк
сплуатацию тормозится лишь 
отсутствием оконного стекла, 
которого ждут с минуты на 
минуту.

На стройке взят настоящий 
боевой ритм труда. За эти 
дни наши . строители должны 
приложить все свои усилия, 
чтобы первого сентября звонок 
звенел в новой школе

И. ЭВЕНБАХ.

заведующая отделом сдюзпечати 
А. 3. Горохова обратили внима
ние собравшихся на организацию 
большой работы по подписке на 
1964 год.

Ставится задача в течение 
двух месяцев обеспечить трудя
щихся города подписными изда
ниями с таким расчетом, чтобы 
каждая семья имела газету и 
журнал, чтобы на 1000 жителей 

; было выписано не менее 650 
j экземпляров изданий, причем на 
I длительный срок — на год.

Для достижения этой цели ре
комендовалось привлечь широкий 
актив. Организовать всюду на
глядную агитацию. По опыту 
Нижнего Тагила на обществен
ных началах создать на круп- 
ных предприятиях пункты но 

j приему подписки. Разумеется, та- 
; кие пункты можно и нужно со

здавать и по месту жительства.
Заместитель главного бухгал

тера Новотрубного завода П. И. 
Левшов поделился опытом по под
писке изданий в кредит. Такими 
услугами в минувшем году вос
пользовались свыше пяти тысяч 

■ новотрубников.
— □

З А Т И Ш Ь Е  ПРОДОЛЖАЕТСЯ
Строительное управление тре

ста Уралтяжтрубстрой долж
но нынче построить до конца 
года пять детских садов и дом 
ребенка, О медленном ходе ра
бот на этих объектах уже не 
раз говорилось в нашей газе
те. К сожалению, время идет, 
скоро конец года, а положение 
почти не меняется.

Получили возможность посе- 
\ щать детский сад дети строи

телей. В восьмом квартале для 
них построено чудесное поме
щение. Строятся детсады и в 
тридцать пятом квартале. Вот 
одно из новых зданий, предна
значенное для ребятишек Но
вотрубного завода. Расположе
но оно на улице Левина. Жи
тели города могут любоваться 
как около него бездействует 
кран. Пора закрывать ирышу, 
но... нет двух плит перекрытия 
(чердачных). Можно вести от
делочные работы — нет сто
лярных изделий.

Рядом начат монтаж второго 
детсада. Здесь сделано еще

меньше. Закончены работы по 
нулевому циклу, монтируется 
первый этаж. И все. Нет плит 
перекрытия, столярных изде
лий.

Внутри квартала начата коп
ка котлована. Здесь также бу
дет строиться детсад. Абсолют
но не начаты работы по строи
тельству детского учреждения 
для управления Уралсталькон- 
струкция и других субподряд
ных организаций треста Урал- 
тяжтрубстрой. Но по состоянию 
на 7 августа по заявлению ис
полняющего обязанности на
чальника СУ №  4 тов. Лукача, 
не были еще отпущены сред
ства. Начинается строительство 
дома ребенка. Смонтирован фун
дамент, завершен нулевой Цикл.

Работы на детсадах приоста
новлены из-за того, что завод 
железобетонных изделий и кон
струкций задерживает выдачу 
железобетонных и столярных 
изделий. Так объясняют строи
тели. Мы позвонили директору

завода тов. Анисимову, Он ска
зал, что в основном все желе
зобетонные изделия на два са
дика есть. Задерживается лишь 
выпуск колонн и плит перекры
тия — нет арматурной стали 
(14 и 16 мм). Стеновые внут
ренние панели делаются. Часть 
изделий готова, но строители 
не спешат их вывозить.

Выпуск столярных материа
лов был приостановлен ввиду 
того, что поступило большое ко
личество других заказов. В ча
стности, большое внимание уде
лялось заказам школы на Ди
насе, сельского хозяйства и 
т. д. Сейчас изыскиваются воз
можности для ускорения выда
чи столярных материалов на 
детские сады. На один из них 
выдадим примерно 10— 15 сен
тября.

Видимо, руководителям тре
ста следует установить сроки 
выдачи столярных изделий на 
детские сады, включив их в 
общий график.

Первый в стране
ПЕНЗА. На Пензенском вать 10 тысяч кубометров

компрессорном заводе закон
чена сборка первого в на
шей стране мощного ком
прессора новой конструкции, 
который сможет перекачи-

газа в час. Машина создана 
на так называемой ошіозит- 
ной базе: поршни в нем дви
жутся противоположно друг 
другу.

Мощный газовый фонтан
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ИРКУТСК. Все глубже 
проникает бур в земные нед
ра. 1.000 метров... 1 .900-^  
и вот — она, победа! Забил

мощный газовый фонтан.
Скважина дает в сутки 100 

тысяч кубометров отличного 
газа

К У  А Н  И

ІМШННІИ

Заказы Югославии —  
д о с р о ч н о

КОКЧЕТАВ. Два дня на
зад на Кокчетавский механи
ческий завод поступил за
каз: изготовить сушильный 
шкаф для домостроительно
го комбината, который будет 
поставлять продукцию по
страдавшему от землетрясе
ния югославскому городу 
Скопле. Сегодня машино
строители закончили изго
товление сушильного шкафа 
и. в срочном порядке от
правляют его югославским 
друзьям.

На трассе Бухара — Урал
Прошел проверку очеред

ной участок газопровода Бу
хара — Урал. Теперь уже 
испытано 1.400 километров 
величайшей в мире газовой 
артерии, протянувшейся не
прерывной нитью от Газли 
в Узбекистане до степных 
просторов Карабутакского

района в Западном Казах
стане. Трубопровод быстро 
приближается к Уралу. Ме
ханизированные колонны 
форсируют укладку труб на 
конечном участке трассы 
Полным ходом идет монтаж 
оборудования на компрес
сорных станциях.

Недавно в Москве создан научно-исследовательск. > 
институт клинической и экспериментальной хирургии.

Институт оснащен новейшим оборудованием.
В институте работают крупные ученые: Б. В. Петров 

ский, В. Н. Виноградов, А. А. Мясников, И. И. Струков, 
Н. Н. Еланский и большой отряд молодых талантливых 
специалистов.

На снимке: лаборантка Юлия Шанина наблюдает за 
больным. Проверяется работа сердца после операции.

Фото JI. ПОРТЕРА. Фотохроника ТАСС.

Учет ведут машины
НИКОЛАЕВ. Более 400

счетных машин действуют 
на предприятиях и в учреж
дениях области.

Кустовой вычислительный 
центр обслуживает пред
приятия и учреждения Ни
колаева, Херсона, Киева, Ки
шинева и других городов.

Самая мощная в мире
ЛИПЕЦК. Широко раски

нулась строительная пло
щадка крупнейшей в мире 
аглофабрики Лжгецной Маг
нитки.

Сегодня строители сдали 
в эксплуатацию один из 
крупнейших объектов — га- 
рйж размораживания руды. 
Заверш ается в о з в е д е н и е  
главного корпуса агломера
ции. Здесь полным ходом 
идет монтаж самой мощной 
в мире агломератной маши
ны непрерывного действия 
площадью с п е к а н и я  252 
квадратных метра. Этот аг
регат будет выдавать не- 
с к о л ь к о  миллионов тонн 
офлюсованного агломерата в
ГОД.
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ЛУЧШЕ ОБСЛУЖИВАТЬ ТРУДЯЩИХСЯ
27 августа прошла IV сессия городского Совета депутатов первой и второй сессий», «О ходе строительства школ и до

трудящихся. С докладом «О состоянии и мерах улучшения школьных учреждений в 1963 г.» h jiO плане благоустройства
коммунально-бытового и культурного обслуживания трудящих
ся Новотрубного завода на сессии выступил зам. директора
Н, Г. Сидоркин. Были заслушаны также информации замести
теля председателя горисполкома Б- JI. Золотавина и заведую
щего горкомхозом Д. Д. Попова «О ходе выполнения решений

IV С Е С С И Я  
ГОРОДСКОГО 

С О В Е Т А

и озеленения города на 1963 год». По всем вопросам приняты jj парикмахерская на 8 раоочих 
соответствующие решения- 1 мест, телевизионное ателье с

Сессия также единогласно утвердила нарсудью тов. Горбу 
нова Ивана Яковлевича председателем Первоуральского город 
ского народного суда.

С о в е т с к о е  государство
выделяет огромные сред

ства на строительство промыш
ленных и культурно-бытовых фонд составлял 125.635 квад

ВСЕ д л я  ЧЕЛОВЕКА
учреждений. За четыре года се
милетки на Новотрубном заво
де введены значительные про
изводственные мощности: цех 
«В-4», цех .непрерывной про
катки труб и другие-

ратных метров — это построе
но было з а , 24 года, — то за 
семилетку завод от строителей 
получит 150.891 к в .м .

Однако несмотря на значи
тельное строительство завод в

За этот же период за счет j оставшиеся три года семилетки 
капитальных вложений введено j не сумеет ликвидировать дефи- 
в действие 88.39,1 квадратный цит в Жилье. Особую роль в
метр жилой площади. Да 
трудящиеся предприятия с 'п о 
мощью государственного креди
та построили 16.131 кв. метр 
жилья.

разрешении жилищной пробле
мы должно сыграть кооператив
ное строительство, которое нуж- 
йо всемерно развивать.

Сейчас в домах создаются

у, Несмотря на увеличение дет-
Из доклада депутата ских учрежденИй более чем в
Н. 1. с и д и г ііИ -г іА  два раза завод не может удов-

уборку около домов, на благо- летворить возросшую потреб- 
устройство и мелкий ремонт, j ность в устройстве детей в са- 
Создаются общественные р е - ! ды и ясли.
монтные бригады. Обществен
ность поможет навести порядок 
в домах, кварталах, сохранить 
жилой фонд.

Значительно на заводе воз
росла сеть детских учрежде

По состоянию на 20 августа 
не устроено остронуждающих- 
ся 639 ребят трудящихся в дет
ские сады и 675 в детские яс
ли.

В 1963 году завод намечал

Огромный размах строитель- j неуставные партийные органи- 
ства жилья принял в текущее 1 зации, многие из них горячо 
семилетие. Например, если на , взялись за дело. Они оргакизу- 
1 января 1959 года жилой j ют людей на коллективную

кий. Если на 1 января 1959 j ввести в эксплуатацию три до- 
года на предприятии было дет- | школьных учреждения на 400 
ских учреждений в общей слож- : мест. Однако ход строительст- 
ности на 1.000 мест, то только ва двух комбинатов^ которые 
за четыре года в детских садах 
и комбинатах мест увеличилось 
еще на 1150 .

□

ПРЕНИЯ ПО 
Д О К Л А Д У
Первым выступил депутат 

А. М. Хазанович. Он обратил 
внимание на то, что очень мед
ленно идет строительство 
школьных зданий и детских уч
реждений, хотя нужда в них 
очень и очень большая. В гор
коме КГХОС и исполкоме этот 
вопрос не раз обсуждался, но 
сдвигов не видно. Ш кола на

* Ш колам  и дет ским  учреж ден иям  — 
внимание *и п од д ерЖ ку  * П арку ну Жна  
помощь * Мероприят иями поселка не бла
гоуст роишь * Прислуш иват ься 'к  требова
ниям  депут ат ов
ширять их не думают. Плохо 
дело обстоит также с торговлей 
в магазинах Трудпоселка и Та- 
лицы.

В нашем городе очень мно
го всяких объектов строится,— 
сказал депутат О. И. Барац,— 
но не все строительство дово
дится до конца. До сих пор 
Уралтяжтрубстрой не построил 
водогрейный котел в ТЭЦ на 

Динасе ст,роится давно, сейчас | Новотрубном заводе, если этого 
идут отделочные работы Стро- | котла не будет, не будет и теп

ла в Соцгороде. Он также оста
новился на вопросе улучшенияители, как говорится, штурму

ют, не обращая внимания на 
качество, стремятся как бы 
скорее сделать и сдать в экс
плуатацию. а там хоть трава не 
расти.

Мы также плохо еще следим 
за чистотой и порядком на ав
тобусных остановках. Особен
но на площади Старотрубного 
завода грязно. Видимо, этим 
вопросом никто не занимается.

Начинается учебный год, — 
сказала депутат В. М. Новико
ва, но многие наши школы не 
имеют возможности нормально 
организовать работу, классы 
переполнены, в них по сорок с 
лишним человек, учиться при
дется в три смены.

Новоселы Соцгорода ходят, 
из школы в школу, чтобы оп
ределить своих детей, но сде
лать это не всегда бывает про
сто-

Каждый родитель заинтере
сован в том, чтобы его ребенок 
рос здоровым, г р а м о т н ы м ,  
культурным. Но ведь при та
ких условиях учителю и роди
телю трудно правильно воспи
тывать ребят.

Тов. Кобякова указала на 
то, что некоторые руководите
ли никак не реагируют на про
сьбу депутатов. Обращались 
мы и к тт. Сидоркину, Баеву, 
чтобы очистить туалетную в 
школе на поселке Талица, од
нако наша просьба осталась не 
выполненной. Обращалась в 
гороно по поводу определения 
ребенка в школу-интернат и 
тоже безрезультатно. К нам с 
законными просьбами идут из
биратели, однако мы эти ж а
лобы удовлетворить не можем. 
Все же надо быть вниматель
нее к просьбе избранников на
рода.

Заведующий нештатным тор- 
говьм отделом горисполкома 
И. И. Кривицкий указал, что 
ещ е мало уделяется внимания 
бытовым запросам населения. 
Руководители Новотрубного за 
вода целый год обещают пост
роить домовую кухню на Сам- 
сгрое. Однако обещание остает
ся невыполненным. Магазины 
там тоже очень малы и рас-
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телефонной связи в городе.
Директор парка культуры и 

отдыха А. В. Шарафеев, отме
тил, что парк-молодой, еще не 
благоустроен, мала его матери
альная база, нет подготовлен
ных кадров, но работа в нем 
проводится большая. В этом 
-году проведено 26 культурно- 
массовых мероприятий, обслу
жено более 207 тысяч человек.

Нам нужна большая помощь 
руководителей предприят и й 
в благоустройстве парка, а от 
милиции и дружин — в борьбе 
с хулиганствующими элемента
ми. Наш парк надо превратить 
в культурный зеленый очаг го
рода.

Я считаю, заявил депутат 
А. В. Широков, этот вопрос по
ставлен слишком узко, надо его 
было ставить гораздо шире, в

ведет четвертое строительное 
управление, вызывает тревогу. 
Эти строительные объекты еле 
дует взять под строгий кон
троль общественности.

В 1964— 1965 годах предпо
лагается за счет средств капи
тальных вложений построить 
четыре детских комбината по 
140 мест каждый. Но этого бу
дет недостаточно, поэтому нам 
придется подумать и принять 
меры но приспособлению жи
лых домов под детские учреж-

му, что на Новотрубном заво- дения Разумеется, строительст-
де с культурно - бытовым об
служиванием обстоит дело луч
ше. чем на ' других предприя
тиях и поселках.

Исполкому горсовета следует 
поинтересоваться и таким во
просом, как взимание квартир
ной платы. Она взимается на 
Новотрубном, Хромпиковом за
водах и в тресте Уралтяжтруб
строй в разных размерах, а .го
род-то у нас ведь один.

Докладчик тов. Сидоркин ни
чего не рассказал о благоуст
ройстве на поселке Самстрой, 
—сказал депутат С. Н. Левиц
кий. В плане мероприятий за
писано очень много, но делает
ся мало. Улицы наши не осве
щены, тротуары не делаются, 
детские площадки тоже. Радио
фикации нет. Автобусов ходит 
к  нам мало. К поселку прикре-

во детских садов будет вестись 
не только в Соцгороде, но и на 
поселках. Нам необходимо в 
ближайшее время в районе Сам- 
строя построить детский комби
нат на 140 мест.

С каждым годом улучшается 
работа по охране здоровья тру
дящихся и их цетей. Это видно 
также и на примере нашего за
вода. За последнее время по
строен ряд лечебных учрежде
ний. В цехе «В-4» хороший 
медпункт, там имеется грязеле
чебница и ряд других кабине
тов. Расширен медпункт на 
поселке Талица. Организован 
медпункт на поселке Самстрой, 
под который переоборудован 
жилой дом.

Д ля трудящихся завода за 
счет фонда построен ночной 
профилакторий на 150 мест,

пили шефа цех «1В-4», но его ; причем оборудован он современ- 
шефской роли не чувствуется, ной медицинской аппаратурой:
В .магазинах овощами не торгу
ют.

Руководители городских ор
ганизаций и завода на поселке

имеется при нем водолечебница, 
ингаляционный, зубной и дру
гие кабинеты.

Для оздоровления, детей тру- 
у нас бывают очень редко. Да I дящихся завода в летний сезон
и собрать население там негде. 
'Плохо дело у нас и с отопи
тельной системой. Руководите
лям надо больше уделять вни
мания нашему поселку, где 
проживает не одна тысяча жи
телей.

масштабе города, с докладом [ В заключение выступил за- 
председателя горисполкома или 1 меститель председателя горис- 
заместителя. Считаю так пото- яолкома И. П. Герасименко.

В принятом решении обраще- г В целях проявления заботы

улучшение коммунального и 
культурно - бытового обслужи
вания трудящихся. Предложе
но директору Новотрубного за
вода Ф. А. Данилову усилить 
темпы жилищного и культур
но-бытового строительства, осо
бенно строительства детских уч
реждений. Намечены т а к ж е  
конкретные мероприятия по ко
ренному улучшению культур
но - бытового обслуживания 
трудящихся.

В течение 1963—65 гг. ре
шить вопрос о полном удовлет
ворении запросов населения в 
снабжении теплом, питьевой во
дой, обеспечить контроль за 
расходованием средств, выде
ляемых государством на эти це
ли. Приступить в 1964 году к 
обеспечению квартир горячей 
водой, а в 1965 — газом.

Уделять особое внимание во
просам благоустройства н озе
ленения, особенно рабочих по
селков Самстрой, Ельничный и

трудящихся рекомендовать Но
вотрубному заводу добиться, 
чтобы в ближайшие годы каж
дый рабочий до 35-летнего воз
раста получил восьмилетнее 
или среднее образование, для 
чего создать необходимые ус
ловия в работе школ рабочей 
молодежи. Добиться выполне
ния постановления ВСНХ 
РСФСР по строительству тех
никума на 960 мест.

Усилить воспитательную ра
боту среди молодежи по актив
ному участию ее в работе биб
лиотек, кружков художествен
ной самодеятельности, спорте и 
других добровольных общест
вах. Добиться, чтобы выделен
ные средства на строительство 
клуба в 1963 году были полно
стью освоены.

Принять меры к тому, чтобы 
в 1964 году лодочная станция 
Новотрубного завода была пол
ностью благоустроена и стала 
бы хорошим местом отдыха 
трудящихся города. Добиться

построена детская дача на 300 
мест. За три года там отдохну
ло более 2000 детей. Имеется 
пионерский лагерь на 550 
мест. Однако этот лагерь не в 
состоянии обеспечить всех нуж
дающихся детей- Назрела необ
ходимость построить в будущем 
году новый лагерь на 400 
мест.

Заводом за минувшие годы 
семилетки построен ряд поме
щений бытового назначения:

полезной площадью 150 кв. ме
тров, на поселке Самстрой поч
товое отделение, бытовой ком
бинат в Соцгороде, сапожная 
мастерская и т. д. За это время 
в поселках увеличилась протя 

энность водопроводной сети 
на 1,5 км, установлено 18 во
доразборных колонок, намного 
увеличилась сеть коммуника
ций теплоснабжения, электро
снабжения и канализации. 'Га
зифицировано 1.200 квартир. В 
текущем году на поселке Сам
строй построена баня на 49 
мест. В ближайшие два года 
завод должен подать в жилой 
сектор горячую воду, а с под
водом в 1965 году газа дома 
будут газифицированы.

Немало предприятием сдела
но по благоустройству и озеле
нению города и поселков. Толь
ко в 1962 году на ремонт до
рог, тротуаров и озеленение из- 
расходовано 382 тысячи руб
лей. План п» благоустройству 
текущего года должен быть 
выполнен. Однако в этом во
просе имеются большие труд
ности. Не хватает транспорта. 
Вместо положенных 68 автома
шин получаем 2 0 —21.

Огромную роль в благо
устройстве призвана сыграть 
общественность. Она, конечно, 
и помогает неплохо там, где 
депутаты, уличные и домовые 
комитеты этим делом занимают
ся. К дирекции обратилась 
группа депутатов с просьбой 
подвести асфальт к магазину 
№  7 и детсаду. Работу же про
изводить должна обществен
ность. Завод пошел навстречу 
Материал дали, но в строитель
стве тротуара никто не принял 
участие.

Рассказав какие меры при
нимает завод по созданию усло
вий в обучении трудящихся, 
тов, Сидоркин остановился из 
культурно - просветительной 
работе. На заводе много раз
нообразной наглядной агитации. 
Имеется 24 красных уголка. 
В 14 цехах своя художествен
ная самодеятельность.

Клуб Металлургов является 
центром культурно - массового 
воспитания трудящихся Здесь 
регулярно выпускаются молнии,

I ежемесячно вывешиваются по
казатели итогов . соревнования 
по цехам, имеется Книга трудо
вой славы, стенд лучших лю
дей завода и т. д. Большая ра
бота проводится библиотекой, 
ее посещают свыше 4,5 тысячи 
человек.

В текущем году по ходатай
ству руководителей завода пра
вительство разрешило на стро
ительство клуба в 1963 году 
отпустить 500 тысяч рублей. 
Но строительство идет очень 
медленно- Исполкому городско
го Совета и общественным ор
ганизациям города эту важную 
стройку следует взять под по
стоянный контроль.
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вновь застроенных кварталов полного изжития на заводе 
Соцгорода, привлекая к этой фактов нарушения трудовой 
работе общественные органнза- дисциплины, общественного по- 
цин и используя широкую ини- ! рядка и других аморальных по- 
циативу населения. : ступков.

В Москве на строящейся магистрали Новый Арбат 
будет построен комплекс зданий для Совета Экономиче
ской Взаимопомощи. В проектной мастерской «Моопро: 
ект-2» подготовлено несколько вариантов проекта этого 
комплекса, в который входит 28-этажное здание секре
тариата ОЭВ, здания института и гостиницы. Строитель
ство этого комплекса будут вести все страны — участни
цы Совета Экономической Взаимопомощи.

На -снимке: макет одного из вариантов комплекса зда
ний ОЭВ.



В Е Ч Е Р  П Е Р Е Д О В И К О В
Зрительный зал клуба «.Гор- 

дяк» Б  и л им баевског о карьеро
управления 24 августа был за
полнен до отказа. Сюда пришли 
ударники коммунистичее к о г о  
труда, передовики производст
ва, инженерно-технические, ра
ботники и служ ащ ие.

С „докладом . об итогах, соци
алистического соревнования в 
первом полугодии и задачах по 
досрочному завершению плана 
тятого года семилетки высту
пил главный инженер карьеро
управления Григорий Василье
вич Ильин. Он коротко охарак
теризовал работу Галкинского 
и Сухореченского карьеров. 
Привел яркие примеры самоот
верженного труда передовиков 
производства, показал, какие 
возможности есть у коллектива 
для дальнейших успехов.

План по валовой продукции 
за 1962 год был выполнен 24 
декабря. Выдано продукции 
сверх плана на 67  тысяч руб
лей. Хорошо трудится коллек
тив и в нынешнем году. 20 ав
густа карьероуправление уже 
выполнило план восьми меся
цев по добыче доломита, а п0 
добыче известняка — 21 числа. 
Значком «Отличник социалисти
ческого соревнования» недав
но награждены В, В. Лукья
нов. В. Ф. Новиков, А. Ф. Чи
жов .

Р ассказал докладчик и о 
патриотическом почине рабо
чих. обслуживающих станок ка
натно-ударного бурения, И. Ф.

Э т о интересно

Холодильник  
из пластмассы

КИШ ИНЕВ. У С П Е Ш Н О  
П РОШ ЛИ ИСПЫ ТАНИЯ П ЕР
ВЫ Е О Б Р А З Ц Ы  ХОЛОДИЛЬ
НИКА «Н И СТРУ ». ВСЕ ЧА
СТИ В НЕіМ, К РО М Е ЭЛЕК
ТРО М О ТО РА  И КОМПРЕС
СО РА  И ЗГО ТО ВЛЕН Ы  ИЗ 
ПЛАСТМ АССЫ , П РИ  ПОЛЕЗ
НОЙ ЕМКОСТИ В 120 ЛИТ
РОВ Н О ВЫ Й  ХОЛОДИЛЬ
НИК ВЕСИТ ВСЕГО 50 КИ
ЛОГРАМ М ОВ.

«Н ИСТРУ» УДОБЕН В ЭК
СПЛУАТАЦИИ И ЭКОНОМИ
ЧЕН ОН ЗАПУСКАЕТСЯ В 
С ЕРИ Й Н О Е ПРОИЗВОДСТ
ВО.

Белоусова, А. Н. Климова, 
И. Г Матафонова, которые об
ратились к руководителям карь
ера с просьбой повысить им 
нормы выработки.

Одним из лучших производст
венников был назван машинист 
экскаватора Степан Петрович 
Русинов, имя которого .занесено 
в городскую Книгу трудовой 
славы.

Каждое слово, сказанное о 
самоотверженном труде передо- 
виков производства, встречалось 
с большим удовлетворением. И 
правильно возмущались собрав
шиеся, когда докладчик гово
рил о нарушителях трудовой 
дисциплины, лодырях и пьяни
цах.

Потом выступали рабочие. 
Поделились своим опытом ра
боты тт. Аликин, Климов. Вы
ступили на вечере трудовой 
славы и учительница 3. С. Пор-

тунова, секретарь партбюро 
П. В. Афонин и другие.

После официальной части 
агитбригада Билимбаевского 
Дома культуры под руководст
вом художественного руководи
теля Л. П. Бурлаковой дала 
концерт.

Программа его была неболь
шой, но интересной и содержа
тельной.

Невзирая на лица, со сцены 
прозвучали слова едкой сати
ры в адрес нарушителей трудо
вой дисциплины и теплые сло
ва приветствия в адрес ударни
ков коммунистического труда.

После концерта были, органи
зованы массовые игры, танцы.

Участники вечера, расходясь 
по домам, говорили: «Вот это 
вечер! Выло что послушать, по
смотреть, над чем посмеяться, а 
кое-кому призадуматься».

М. АВЕРКИЕВА.
□ иішшіітпиіінімішии

В цехах и на участках Первоуральского рудоуправления ши
рится борьба за досрочное выполнение плана пятого года семи
летки. В своем труде коллектив равняется на передовиков про
изводства. И одним из них является машинист станка канатно
ударного бурения Иван Филиппович Кирпичиков.

         .........

Задача школы— воспитать нового человека
А В ГУ С Т О В С К О Е  СО ВЕЩ АН И Е У  ЧИТЕ А  ЕЙ  Г О Ю  А  А

28 и 29 августа в клубе Металлургов проходило тра
диционное совещание учителей города, на котором были 
подведены итоги за прошлый учебный год. обобщен опыт 
лучших школ и учителей. Лучшим из них были вручены 
нагрудные значки «Отличник народного просвещения» и 
почетные грамоты.

Сейчас, когда практически решаются задачи, постав
ленные XXII съездом и Программой КПСС, создания ма
териально-технической базы коммунизма, развития ком
мунистических общественных отношений и формирования 
нового человека, роль школы неизмеримо возрастает. 
Прошедший в июне Пленум ЦК КПСС, на котором самое 
серьезное внимание обращалось на вопросы воспитания 
обучения детей в наших школах, еще и еще раз говорит 
о том, что воспитание подрастающего поколения всегда 
находилось и находится в центре внимания партийных, 
советских органов и широкой общественности.

Об этом и шел серьезный разговор на прошедшем со
вещании.

самообслуживание учащихся, практически осознанные, во
ими выполняются многие хо- S многом будет зависеть подготов-
зяйственные работы. Примерам 
В этом служит школа-интернат, 
где к труду приучаются школь
ники с первого класса. Все 
школы города постоянно рабо
тают в своих зонах действия 
полезных дел: помогают взрос
лым в озеленении, собирают ме
таллический лом и т. д. Много 
сделали в этом направлении 
2, 15. 20, 27 школы. Здесь 
созданы культурно-опытные кол
лективные посадки.

Школьники старших классов 
оказывают помощь в сельско
хозяйственных работах в Крас
ноуфимском совхозном управ
лении, в іПервоуральском совхо-

РАСТИТЬ УБЕЖДЕННЫХ КОММУНИСТОВ

СОВЕТ ПРОМ Ы Ш ЛЕННОЙ 
ЭСТЕТИКИ

ТБИ ЛИ СИ . Совет промыш
л ен н ой  эстетики образован на 
общественных началах на Тби
лисском камвольно - суконном 
комбинате. Легкой удобной оде
ждой, модель которой создана 
по инициативе совета, поль
зуется 60 процентов рабочих 
предприятия. Сейчас члены со
вета помогают модернизиро
вать оборудование, сделать его 
более удобным. Станки и ин
струменты перекрашиваются в 
цвета, приятные для глаза.

Первого сентября в прошлом 
году за парты 54 школ все
обуча сели 24286 учащихся, 
3718 человек учились в десяти 
школах рабочей молодежи. 692 
производственника повышали 
свое образование заочно В ре
зультате большой организаци
онной работы исполкома горсо- 

! вета, гороно, общественности,
! постов всеобуча все дети бы

ли вовлечены в школы, а с от
дельными из них были органи
зованы индивидуальные заня
тия.

Были учтены все учащиеся, 
нуждающиеся в материальной 
помощи, налажен учет детей по 
микрорайонам, организованы 
интернаты на 241 место в 22, 
26, 34, в Старых Решетах, По
чинке, 31 школах. Во всех ин
тернатах организовано горячее 
питание детей. Из фонда все
обуча за прошлый год израсхо
довано 125)15 рублей.

Из доклада зам. председателя горисполкома 
Б. Л. ЗОЛОТАВИНА

«а учащихся к жизни — уча
стию в труде, развитии науки 
и техники В прошедшем учеб
ном году математики школ го
рода работали лучше, серьез
нее и вдумчивее вели уроки. 
Однако полностью решить 
сложную проблему — не допу
скать элементарных ошибок — 
учителя не смогли.

Многие учителя, как Овсепь- 
ян, Дитятковская, Мельниченко 
из школы №  7, Пелевина, Мяг
кова из 32-й, Кочан из 30-й, 
Карелина из 2-й и многие дру- 

I гае работают творчески, с ду- 
I шой. Прививая вкус и интерес 
I к математике у учащихся, вы

являя наиболее ода
ренных учеников. Эти 
учителя неустанно со
вершенствуют и за
крепляют свое мастер
ство.

Далее докладчик говорит о 
том, что учителя призваны 
обучать и воспитывать детей 
так, чтобы из них выросли на
стоящие люди, убежденные 
строители коммунизма. Среди 
нас не должно быть равнодуш
ных к судьбе детей. Равноду
шие же, к сожалению, есть еще 
во многих школах города—учи
теля и руководители школ ста
раются избавиться от «труд
ных» ребят, принимают все ме
ры, чтобы отправить такого 
ученика в школу рабочей моло
дежи. Так, в течение истекше
го учебного года в различного 
вида училища и школы рабо
чей молодежи было направлено 
34 человека. •

Относительно трудового вос
питания детей школы сделали 
много. Прочно вошло в жизнь

Значительно улучшилось в
зе. Пример в труде показывают Ц 0^  году преподавание физи- н _ к.гм _ _ _ _ КИ; ХИМИИ; биологии. Ни одного

урока без наглядности, без де
монстрации опыта — такова 
главная задача учителей, с ко
торой многие справились.

Далее докладчик говорит о 
громадном значении в деле во
спитания учащихся старших 
классов производственного обу
чения, о материальной базе, ко
торая была неудовлетворитель
ной. Например, на заводе «Ис
кра» на 54 ученика было... 3 
станка, на Новотрубном заводе 
107 учеников из 370 имели ра
бочие места. В новом учебном

ученики 7, 12, 22, 26, 32 школ, 
за что они были награждены 
грамотами райкома и горкома 
ВЛКОМ.

Из 23295 человек в следую
щий класс перешли 22099 уче
ников, т. е. 94 ,9  процента от 
общего числа учащихся. В 
сравнении с 1961—62 учебным 
годом в минувшем учебном го
ду успеваемость увеличилась 
на 1,7 процента. Тем не менее 
процент неуспеваемости очень 
высок: на второй год оставлено 
1196 человек. Только из на
чальных классов оставлено 312 , _
ѵчрникгт ы-э „их 35 и пряных году количество учащихся 9 — 

113 НИХ 135 в ПервЫХ 11 классов увеличится до 2200,

Мерно гудят станки в меха
нических цехах завода гарного 
оборудования. Всюду, куда ни 
посмотришь, ' разные детали, 
формы и т. д. У конструктора 
Вадима Ивановича Ляшкова 
узнаем: узлы  новой буровой 

імашины состоят из четырех
сот деталей.

Вадим Иванович рассказыва
ет. Сейчас наш завод создал 
новую машину. «БіМП-ІТ» для 
бурения в глубоких шахтах. 
Первые три буквы нетрудно 
расшифровать: буровая маши
на «Первоуралец», и «один Т» 
означает, что машина создана 
при участии работников Высо- 
когорского железного рудника 
Нижнего Тагила —  содруже
ство первоуральцев и тагиль
чан выражено в наименовании j 
агрегата.

Магнетитовую железную ру
ду горы «Высокой» горняки до

Н О В А  
МАШИНА
новый, более легкий станок, 
который можно было бы проще 
обслужить, разобрать на от
дельные узлы, чтобы передви
нуть на любое место. Высоко
горское рудоуправление сдела
ло нам заказ на новую машину, 
дав технические условия на про
ектирование и ряд практиче
ских советов по ее изготовле
нию

Вадим Иванович на минуту 
задумывается, а затем продол
жает свой рассказ.

— Новый «танок по наруж
ному виду мало чем отличает
ся от прежних, но ведь качест
ва у него должны быть совсем 
другими. В течение долгого 
срока ведущий конструктор 
Анатолий Андреевич Кащеев 
подолгу задерживался на рабо
те. Созданные им эскизы, в от
личие от чертежей, давали воз
можность видеть отдельные ча-

бывают не только в разрезных сти новой машины. Детали стан- 
карьерах, но и в глубоких шах- ка изготовлялись на механиче- 
тах. Вот здесь и понадобился ских участках завода, а сборка

их совершалась на ин- 
струментальном участ
ке слесарем Василием 
Ивановичем Устюго- 
вым. Мног о л е т н и й 
опыт этого человека 

во многом помогал ему при 
сборке. Однако не все шло 
гладко. Например, узел враща
теля- долго капризничал и тре
бовал новых доводок.

Надо было видеть радостное 
состояние рабочих при опробо
вании нового станка на площа
ди у нас, во втором цехе. На 
прежних станках, пробурив 40 
сантиметров, выключали их, 
чтобы отвести в исходное по
ложение шпиндель — главный 
вал. Сейчас э т о т  п р и е м  
делается после прохождения 
120 сантиметров породы. Та
ким образом, увеличивается 
в три раза производительность 
агрегатов, намного облегчается 
труд горняков. Станок «БМП- 
1Т» уже работает на горе «Вы

сокой», и мы, работники завода, 
гордимся тем, что он оправды
вает наши надежды, как и на
дежды горняков.

Беседу записал
Д. ильинскии.

классах.
Большинство учащихся деся- | 

тых и одиннадцатых классов 
успешно сдали экзамены и по
лучили аттестаты зрелости и 
удостоверения о присвоении им 
соответствующей квалифика
ции. В истекшем году повыси-

; а перспективы улучшения ма
териальной базы незавидные.

В ряде школ в истекшем 
учебном году ученики старших 
классов изучали новый пред
мет — обществоведение, кото
рое имеет большое значение в 
идеологическом воопит а н и илось качество знаний учащих- ш„ольн,иков. Экзамены показа- 

ся. На «пятерки», закончили uunao‘’
школу 990 человек, на «четы 
ре» и «пять» — 5609 учени
ков, т. е. одна треть от общего 
числа учится на повышенные 
оценки.

Большое значение в улучше
нии знаний учащихся играет и 
внеклассная работа, когда учи
теля всполызуют все новое и 
интересное. У учителя седьмой 
школы Г. Скуратовой из 148 
не успевают только 4 учени
ка, JI. Фалалеевой — 3 челове
ка из 128.

Однако не во всех школах, 
отмечает далее докладчик, есть 
успехи — некоторые учителя 
оставили на второй год по 12 
— 15 человек. Это результат 
слабой индивидуальной работы 
с учащимися, отсутствие на
глядности преподавания, сла
бая внеклассная работа по рус
скому языку и литературе. 

Гбворя о математике, как ос

ли, что многие учащиеся глубо
ко и правильно понимают исто
рию и развитие общества, раз
бираются в событиях внутри 
страны и за  рубежом.

Особо следует сказать, отме
чает далее докладчик, о шко
лах рабочей молодежи. Хоро
шие, сплоченные коллективы 
вечерних школ дали образова
ние 3.000 с лишним рабочим. 
Выпускные экзамены показали, 
что знания учащихся школ ра
бочей молодежи прочные, зна
чит труд учителей не пропал 
даром. Успешно работали за; 
очные пункты, которые пере
вели в следующий класс 361 
человека. Можно надеяться, 
что школы рабочей молодежи и 
впредь будут добиваться хоро
ших успехов. Большую помощь 
школам оказывают предприя
тия и общественные организа
ции в подготовке к новому 
учебному году. Однако из-за

новном предмете политехниче- ! отсутствия площади ряд школ 
ского цикла, тов. Золотавин | будет заниматься в три смены.
подчеркивает: от того, насколь
ко будут глубоки и прочны і 
знания учеников по этому ' 

предмету, насколько они будут
ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА

1 сентября 1963  г.



Главная задача школы— воспитать нового человека
ГШІПІІІППІИШіиШШІІІІІІПІНП А В Г У С Т О В С К О Е  С О В ЕЩ А Н И Е У Ч И ТЕ  А  Е Й  ГО  РОИ А

ВСЕ ИДЕЙНОЕ О РУ Ж И Е-В БО ЕВ О Й  П О РЯ Д О К
Из выступления завуча школы :№ 26 Новоуткинска И. А. КОНДРАТОВА.

Одной из важнейших форм 
идеологического воспитания яв
ляется эстетическое воспита
ние молодежи. В нашей школе 
оно идет по многим направле
ниям, которые тесно связаны 
между собой. Здесь и оформле
ние школы, и создание школь
ного музея изобразительных 
искусств, эстетическое воспита
ние на уроках и вне класса, 
изучение всем учительским 
коллективом марксистско - ле
нинской эстетики.

'Нащример, напіи ученики и з
готовили около 200 стендов, что 
является нашим богатством. 
Ученики с помощью учителя 
выбирают тему, подбирают ли
тературу и другой материал, а 
затем оформляют стенд.

Создание музея изобрази
тельных искусств — база, ко
торую мы используем для эсте

тического воспитания детей. 
Сейчас еще трудно рассказать 
об успехах, мы еще далеко не 
все сделали, но уверены, что 
это даст свои плоды. Достаточ
но сказать, что за истекший 
год не было ни одного серьез
ного нарушения в школе, наши 
учащиеся с большим уважени

ем и интересом относятся к 
труду своих товарищей, любят 
свою школу и берегут ее.

Мы и впредь будем неустан
но вести эту работу и надеем
ся, что она нам поможет вы
растить из наших учеников лю
дей коммунистического общест
ва.

Р А В Н О Д У Ш Н Ы М  Б Ы Т Ь  Н Е Л Ь З Я
Из выступления инспектора по делам несовершеннолетних 

ОРЛОВОЙ ,В. Е.
На сегодняшнем совещании 

присутствуют те, кому довере
но большое, важное дело — во
спитание детей. Поэтому нам 
должно быть небезразлично, 
что детская преступность в на
шем городе еще очень высока.

Большинство правонарушите-

П Е Р В О Е  В Н И М А Н И Е - К  СЕМ ЬЕ
Из выступления заведующего гороно НИКИТИНА С. И.

Предстоящий у ч е б н ы й  год 
должен явиться новым во всей 
работе. Школьную работу следу
ет организовать по-новому. Для 
этого нужно изучить подробно 
решение июньского Пленума ЦК 
КПСС, документы по педагогиче-

. П р е о д о л е т ь  р а з р ы в  м е ж д у  
о б у ч е н и е м  и в о с п и т а н и е м

Из выступления директора школы № 12 
СОРОКИНОЙ А. Я.

Как организовать работу учи
теля, классного руководителя в 
школе так, чтобы каждый из 
нас выполнял лучше свою роль 
учителя — воспитателя нового 
человека? На мой взгляд, все 
школы сейчас должны решать 
основные задачи — преодолеть 
известный разрыв между обу
чением и воспитанием. Во всей 
учебно - воспитательной работе 
должен отчетливо проявляться 
принцип партийности, чтобы от 
разрозненных воспитательных

Колю чие ст роки

К О Г Д А  Ж Е ?
Каждая точка, появившаяся ; мало.

мероприятий мы все больше 
приходили к созданию систем, 
какой является школьная обще
ственность — класс, пионер
ский отряд, комсомол, педаго
гический коллектив.

Мы должны взять на воору
жение слова тов. Хрущева, ска
занные на июньском Пленуме: 
«Всем необходимо и побольше 
изучать произведения Ленина, 
почаще к ним обращаться. На
до умело применять ленинские 
идеи <в практической деятельно
сти, в агитации, в пропаганде, 
во всей нашей работе».

Раститр юных ленинцев, во
спитывать учеников на приме- 

; рах жизни и борьбы Ленина,
; шире знакомить их с его произ- 
I ведениями. Делаем же мы еще

скому воспитанию, которые яв
ляются программой учителя на 
учебный год.

Главная наша задача — это 
воспитать нового человека, по
этому воспитательная работа дол
жна стоять на первом плане. 
Прежде всего нужно обратиться 
к семье, знать условия жизни

следует во главе «трудных» 
классов поставить опытных пе
дагогов.

В этом году наши некоторые 
учительские коллективы должны 
включиться в борьбу за звание 
коллективов коммунистического

лей из школ № №  8, 10, 11, 
12, 13, 22, 32, из X ому тонки, 
по нескольку человек из дру
гих школ.

В чем причина? Как установ
лено, безнадзорность и преступ
ность являются следствием мо
рально бытовой распущенности 
родителей, постоянные пьян-1- 
ки и скандалы в семьях и про
чие ненормальные явления С 
другой стороны — необосно
ванные исключения и переводы 
«трудных» учащихся в школы 
рабочей молодежи вместо вдум
чивой, кропотливой работы с 
ними. Так, скандалы и пьянки 
в семье Володи Чнжова, учени
ка седьмого класса 22 школы, 
привели к тому, что Володя 
стал на путь преступления. И 
что страшно, от него все отво
рачиваются.

Нужно объявить беспощад
ную войну всем, кто равнодуш
но смотрит на то, как калечит
ся жизнь ребенка. З а  его бу-

труда, для чего нужно резко 
ребенка дома, шире привлекать1 улучшить воспитательную рабо- 
родителей и общественность к , ту, т. е. вести ее систематиче-
воспитанию детей. Сам же учи-1 ски. В наш педагогический кол-; дУ,цее Должны быть в 
тель должен быть глубоко идей- j лектив скоро вольются молодые j 
но убежденным. Ди р е к т о р а м  специалисты, поэтому задача н а - , 
школ, партийным организациям! ша — тепло их встретить.

все.

В строй славных дел — всех
Из выступления секретаря комсомольской организации 

школы № 7 КУЛИКОВОЙ Гали

на дороге, пугала водителя ав
токрана ЗШ  16-05 Петра 
Дрожжина. Он внимательно 
приглядывался к каждому че
ловеку, к каждому мотоциклу 
или автомашине. Не автоин
спекция ли? Такое испытание 
нервов продолжалось дней де
сять. И, наконец, небо смило
стивилось над шофером, пре
кратило его мучения — обще
ственный автоинспектор оста
новил машину и за ряд техни
ческих неисправностей снял но
мерной знак. Это было 22 ав
густа. До этого водителя пре
дупреждали. Кран пришлось 
ставить в ремонт.

Можно подумать: вот какой 
он разгильдяй. Но это не сов
сем точно. Дрожжин требовал 
поставить кран на ремонт, но 
механик горлромко м б и н а т а  
М Ардышав упорно отправлял 
его в лес. Пренебрегая всеми 
правилами выпуска автомашин 
на линию, но, не удосужившись 
даже взглянуть на автомобиль, 
«подмахивал» путевой лист. 
При этом не обращал внима
ния на то, что шофер отказы
вался ставить свою подпись 
под графой: «автомобиль тех
нически исправен». И даже 23 
августа он послал автокран в 
лес, без номерного знака. Не 
вышло, завернули назад.

Ш оферы 'Давно просят предсе
дателя месткома профсоюза 
К Никулина разобраться в не
достойных поступках Ардыше- 
за, обсудив его на месткоме, но 
тот и в ус не дует. А погово
рить есть о чем. Немало пре
тензий у шоферов, которые за
метили проделки с путевыми 
листами, когда Ардышав хотел 
дополучить к своей зарплате 
еще и за якобы вывезенный 
им лес. Когда же в горпром- 
комбинате по-настоящему «оце
нят» деятельность механика?

А. ЮКОН.

Чтобы все призывы к уси
лению воспитания в школах до
стигли цели, нужно добиться 
повышения роли самого учите-

Ш кольная комсомольская ор
ганизация — боевой помощник 
педагога в воспитании подра
стающего поколения, организа
тор школьных коллективов в 
борьбе за прочные знания уче
ников, подготовки юношей и де
вушек к трудовой жизни.

В нашей школе многие во
просы решаются совместно с 
комсомольской организацией, а 
это поднимает ее авторитет. 
Например, по инициативе ко
митета комсомола у нас была 
создана лекторская группа, 
члены которой читали лекции 
не только в своей школе, но и 
в цехах заводоів, на фабрике, 
выезжали на село. Проводи-

ля в идейном формировании : лись теоретические конфарен- 
молодого поколения. і ции на международные темы,

руководили изучением Устава 
комсомола и летописи его слав
ных дел.

В нашей школе есть хоро
шая традиция — ребята после 
окончания школы всем классом 
идут на завод. Многие из них 
успешно овладевают новой тех
никой, становятся рационализа
торами. В школе создано свое 
конструкторское бюро. В него 
входят учащиеся старших клас
сов. которые проходят практи
ку в цехе «Т-5».

В этом году мы думаем о но
вой форме .соревнований, что
бы работа в комсомольских 
группах оживилась, чтобы ни 
один человек .не оставался в 
стороне

На конференции выступи
ли также врач санэпидстан
ции М. Черепанова, дирек
тор школы № 8 И. Абра
мов, биолог школы № 20 
Акуленко, секретарь горко
ма комсомола С. Корнилов, 
заведующий идеологическим 
отделом ГК КПСС М. Бу
сыгин, заместитель предсе
дателя горсовета И, Гераси
менко. Участники конферен
ции учителей приняли обра
щение.

ВНИМАНИЮ  РАБКОРОВ!
5 сентября в лекционном за

ле горкома партии состоится 
городское собрание рабкоров.

Повестка дня:
Задачи рабкоров города в 

борьбе за выполнение социали
стических обязательств на 1963 
год и осуществление решений 
июньского Пленума ЦК КПСС. 
Начало в 17 часов.

Редактор А. Н. П0Т0Р0ЧИН.

ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ ГОРПРОМТОРГ
ПРОИЗВОДИТ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫ Й НАБОР УЧЕНИКОВ

ПРОДАВЦОВ В СВЕРДЛОВСКОЕ ТЕХН И ЧЕСКОЕ
УЧИ ЛИ Щ Е № 3

На учебу принимается молодежь в возрасте от 15 до 
25 лет с образованием 7 — 10 классов. Прием в училище 
без вступительных экзаменов. Начало занятий с 1 сентя
бря 1963 года.

За справками обращаться в отдел кадров горпромторга.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМ У ВЕЧЕРНЕМ У 
М ЕТАЛЛУРГИЧЕСКОМ У ТЕХНИКУМУ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
ЗАВХОЗ. Л А БО РА Н Т, УБО РЩ И Ц Ы

Об условиях оправляться по телефону 20-19.

ТРЕСТУ УРАЛТЯЖ ТРУБСТРОЙ 
на постоянную работу в стройуправлениях города

Т Р Е Б У Ю Т С Я :
КАМЕНЩ ИКИ, ПЛОТНИКИ, БЕТОНЩ ИКИ, Ш ТУКА
ТУРЫ , МОНТАЖНИКИ, СТОЛЯРЫ И РАБОЧИЕ- 
МУЖЧИНЫ.

Одиноким предоставляется общежитие.
Обращаться по адресу: Соцгород, проспект Ильича, 

дом 13-а, отдел кадров.

ГОРПИЩ ЕТОРГ
П РИ ГЛАШ АЕТ 

НА ВРЕМ ЕННУЮ  РАБ ОТУ 
ПЕНСИОНЕРОВ СЛЕДУЮ Щ ИХ 

СПЕЦИ АЛЬНОСТЕЙ :
плотников, маляров, 

каменщиков для ремонта 
магазинов и рабочих 
по переборке овощей

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ 
РУДОУПРАВЛЕНИЮ  

НА ПОСТОЯННУЮ 
РАБОТУ 

Т Р Е Б У Е Т С Я
ТЕХНИК по холодной 
ОБРАБОТКЕ МЕТАЛЛОВ 

НА ДОЛЖ НОСТЬ 
МАСТЕРА ЭЛЕКТРО

МЕХАНИЧЕСКОГО ЦЕХА 
Обращаться по адресу- 

Первоуральск, поселок Маг
нитка, отдел кадров рудо
управления.

8 сентября 1963 года в гор. Ка. 
линине со сто и тся  ти р аж  вы игры - 
ш ей по денеж но - вещ евой л о те
рее 1963 года п ято го  вы п у ск а . По 
Р С Ф С Р  будет р а зы гр  ы в а т  ь с  я 
2.800 ООО вещ евы х и денеж ны х  
вы игры ш ей на общ ую  сум м у
5.250.000 рублей. В ти р аж е р а зы г
ры ваю тся : автом обили «М осквич», 
мотоциклы «П лан ета» , холодиль
ники, сти р альны е и ш вейны е ма
ш и ны , пианино и т . д., а так ж е  
денеж ны е вы и гр ы ш и  по 1, 5, 10 
и 25 рублей.

Приобретайте лотерей ны е биле
ты!

ПЕРВОУРАЛЬСКОМ У
РУДОУПРАВЛЕНИЮ

на п о сто ян н у ю  раб о ту  
Т Р Е Б У Ю Т С Я

слесари по ремонту паровозов 
и вагонов, кондукторы-свальщи
ки и техник-энергетик на долж
ность мастера энергоцеха (на 
подстанции).

Обращаться по адресу: пос. 
Магнитка, рудоуправление, от
дел кадров.

ЧА У РИ Н  И в ан  В а с и л ь е в и ч , п р о 
ж и в а ю щ и й  в го р . П е р в о у р а л ь с к е , 
Т р у д п о с е л о к , у л . У р а л ь с к а я , 22, 
кв . 2, в о з б у ж д а е т  с у д е б н о е  д ел о  
о  р а с т о р ж е н и и  б р а к а  с Ч А У РИ - 
НОИ А л е в т и н о й  Н и к и ти ч н о й , п р о . 
ж и в а ю щ е й  в  го р . П е р в о у р а л ь с к е , 
пос. П е р в о м а й к а , у л . С т е п а н а  Р а 
зи н а . 53. Д е л о  б у д е т  с л у ш а т ь с я  в 

го р о д с к о м  с у д е  П е р в о у р а л ь с к а .

8 клубах и кинотеатрах
С Е Г О Д Н Я

К Л У Б ИМ ЕНИ Л ЕН И Н А  
«ЯБЛ О КО  РА ЗД О РА »

Н ач ал о : 1, 5, 7 и  9 ч а с  в е ч е р а .

Д В О РЕЦ  К У Л ЬТУ РЫ  ДИНАСА 
«БАН Д А ПОДЛЕЦОВ»

Н ач ал о : 1, 5, 7 и  9 ч а с . в е ч е р а .
* * *
«КОСМОС»

«ЕСЛ И  П О ЗО ВЕТ ТО ВА РИ Щ »
Н ач ал о : 10, 12 2, 4, 6, 8  и  10

ч а с о в  в е ч е р а .

ЗвОНШйС

Адрес редакции:
г. П е р в о у р а л ь с к , С в е р д л о в 

с к о й  о б л а с т и , у л и ц а  1-я Б е р е 
г о в а я , 1. ТЕЛЕФ О Н Ы : р е д а к т о р  
— 0-64, о т в е т с т в е н н ы й  с е к р е 
т а р ь — 2-53, э к о н о м и ч е с к и й  о т 
д е л — 1-06, о тд е л  п и с е м , и н ф о р  
м а ц и и — 2-17, б у х г а л т е р  — 1-44.


